



Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar beneplácito por la conmemoración del 75° Aniversario del Club Social y Deportivo Lago Argentino de la ciudad de El Calafate, provincia de Santa Cruz.

Ianni, Ana María



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente Proyecto de Resolución es celebratorio del 75° aniversario de la institución deportiva más antigua de la ciudad de El Calafate, Santa Cruz: el Club Social y Deportivo Lago Argentino, celebrado el pasado 17 de julio del corriente año.

El 17 de julio de 1949 un grupo de vecinos y ciudadanos de la localidad decidió fundar esta institución deportiva que según su primer estatuto tendría el objeto de: *“cultivar y difundir el desarrollo de los ejercicios físicos, al mismo tiempo que la práctica de sanos preceptos que tiendan a elevar el nivel moral e intelectual de sus asociados, estableciendo y manteniendo la medida de sus fuerzas locales, adecuados para la práctica de todos los deportes útiles para vigorizar el cuerpo y cultivar el espíritu”*.

Además, *El Club*, como se lo conoce localmente, tendría por objetivo también: *“mantener un alto concepto de competencia deportiva, fomentar el espíritu de sociabilidad y realizar actos de carácter cultural”*.

En 1952 se levantaron las primeras paredes de la sede que actualmente tiene la institución. En aquel momento, hombres y mujeres del pueblo construyeron, en sus tiempos libres, parte de la cocina y el conocido salón. Ubicado en la calle Espora, la sede del club mantuvo un rol social y cultural muy importante para El Calafate: fue el centro de todo tipo de actividades para los habitantes de la zona e incluso llegó a ser un punto de encuentro para las asambleas de vecinos que buscaban soluciones para la comunidad.

Por todo esto, el anclaje social de dicha institución fue fundamental para el desarrollo local, ya que, a modo ejemplo, en sus instalaciones se realizaban todo tipo de fiestas populares e incluso proyecciones cinematográficas, convirtiéndose un lugar de encuentro para los habitantes de El Calafate. Según contaron vecinos y vecinas locales en los recientes festejos de la institución: *“cuando una nacía era socia del club automáticamente”*.

Toda esta impronta social y cultural de Club Lago Argentino también tuvo sus consecuencias en las épocas más oscuras para la democracia de nuestro país. En 1976, las instalaciones del club fueron cerradas por quienes perpetraron el golpe de Estado más violento y sangriento de nuestra historia, ya que consideraban que la sede de esta institución deportiva era una amenaza y un punto de reunión para quienes repudiaban sus políticas.



Afortunadamente, con el correr de los años y la recuperación de la democracia, una comisión normalizadora logró darle nuevamente su normal funcionamiento al club.

En cuanto a lo deportivo, a lo largo de su historia el club ha tenido todo tipo de disciplinas, como por ejemplo: fútbol, atletismo, boxeo, ciclismo, pádel y algunas más. Sus planteles deportivos han participado históricamente de competencias locales, regionales e incluso nacionales, como por ejemplo los Juegos Nacionales Evita, y también, el plantel superior de fútbol masculino, ha tenido experiencia en el Torneo Argentino "B" de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA).

Es menester destacar, mediante esta iniciativa parlamentaria, la celebración de beneplácito de esta Honorable Cámara por el 75° aniversario del Club Social y Deportivo Lago Argentino.

Como he mencionado, se trata de una institución clave para la localidad santacruceña, que ha sido testigo del crecimiento y la evolución de El Calafate, y que aloja un sin fin de anécdotas para sus habitantes.

En épocas en las que se intenta discutir la esencia de las asociaciones civiles deportivas de nuestro país, *El Club* es un grato ejemplo de que las grandes instituciones fueron formadas con las manos, el esfuerzo y los sueños de sus socios y socias.

Por todos estos motivos, solicito a mis pares me acompañen para la aprobación del presente proyecto de resolución celebratorio del 75° aniversario del Club Social y Deportivo Lago Argentino de El Calafate, Santa Cruz.

Ianni, Ana María